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 دارين حداد: أستعين بمدرب تمثيل لأداء أدواري



القاهرة: أحمد الروب

تواجدت الفنانة التونسية دارين حداد، هذا العام، ف الدراما المصرية، وتحقق ردود أفعال جيدة من خلال مسلسل
،العام الماض مسلسل تونس بها بسبب المشاركة فبعد تغي ،رمضان الماض بابلو» مع النجم حسن الرداد، ف»

.«وسوري العام الذي سبقه، ولنها تمنت من أن تعوض غيابها وتعود هذا العام بـ «بابلو



ف الحوار معها، تتحدث حداد عن دورها ف المسلسل، وتحضيراتها للدور، والصعوبات الت واجهتها ف تقديم
الشخصية، ومدى استفادتها من دراستها لعلم النفس، وأسباب غيابها عن الدراما المصرية الفترة الماضية، وسر

الحوار التال اعتذارها عن مسلسل «العائدون»، ومزيد من التفاصيل ف.

لماذا قررت أن تون عودتك للدراما الرمضانية المصرية بمسلسل «بابلو»؟ *

لأن العمل كان مختلفاً وجديداً بالنسبة إل، وطبيعة الدور الذي أقدمه لم ألعبها من قبل، وهو ما أسع إليه باستمرار، ‐
.أن أقدم أدواراً جديدة عل، ولم يسبق أن شاهدن فيها الجمهور من قبل

هل كانت شخصية «يارا» ف مسلسل «بابلو» صعبة بالنسبة إليك؟ *

بل تأكيد كانت شخصية صعبة جداً، لأنها كانت تمر بانفعالات متباينة، وخيانات زوجها لها المتررة، وهو الأمر ‐
الأصعب عل أي سيدة، بجانب كونه لا يحبها، وه دائماً تشعر بفتور ف المعاملة تجاهها، إضافة إل العديد من الأمور

الت جعلت من الشخصية صعبة، فضلا عن تقمص للدور، وشعوري بتلك المشاعر يجعل من الدور أصعب بل
.تأكيد، والعمل يضم مسلسل مجموعة كبيرة من النجوم

هل بالفعل تستعينين بمدرب تمثيل ف كل أدوارك؟ *

بالفعل، فهذا يجعلن أدخل ف الشخصية بشل أسرع، واقدمها بشل جيد ومتزن، وأنا أرى أن هذا لا يعيب الفنان ‐
بأي شل من الأشال، بالعس، يجعله أكثر احترافية، ويتمن من الأدوار بشل اكبر، ودائماً ما أستعين بمدرب

.التمثيل قبل أدواري لأقدمها بشل جيد، والحمد له بالفعل يؤت ذلك ثماره

حماسك للدراما المصرية يجعلنا نسألك عن سر ابتعادك عنها الفترة الأخيرة؟ *

‐ ،بطولة مسلسل «الجاسوس» التونس المشاركة ف رضت علع العام الماض ن ما حدث أننلا يوجد سر، ل
وكان عملا مهماً وجيداً جداً، ولا يمن أن أرفضه، لذلك قدمت ف تونس مسلسلا، والسنة الت سبقتها قدمت مسلسل

«سوق الحرير» السوري، فضلا عن أنن العام قبل الماض لم أستطع القدوم لمصر لأجل عمل كنت سأشارك فيه
بسبب «كورونا»، وهذا أمر طبيع بالنسبة إل كفنانة، أن أتنوع ف الثقافات والبلدان الت أقدم لها أعمال، فهذا أمر

إيجاب ومفيد بل تأكيد، والحمد له، عدت هذا العام لمصر من اجل تقديم مسلسل «بابلو»، ويلاق العمل ردود أفعال
.جيدة

طبيعة الدور

هل أفادتك دراسة علم النفس ف التمثيل؟ *

بل تأكيد أفادتن للغاية، فعلم النفس يساهم ف فهم الممثل لطبيعة الدور الذي يجسده، وف أبعاده، وقدرته عل إتقان ‐
بجانب أنها تنفع أكثر ف ،ل علمونه دارساً للنفس البشرية، وتغيراتها وأبعادها بشالانفعالات والأدوار الصعبة، ل
تجسيد الشخصيات المختلفة غير التقليدية، فهو علم من العلوم الت تون ملاصقة دائماً للفن، لأنها تزيد من قدرة

.الممثل عل التشخيص



البعض اعتبر «بابلو» عودة لأعمال البلطجة.. فما رأيك أنت؟ *

العمل لا يرصد الواقع بشل حقيق، لنه يقدم قصة متوبة بشل مختلف، ونوعية أعمال لم تقدم ف رمضان ‐
ل رائع، وكنت سعيدة جداً بالتواجد فالجاري، وهذه كانت من أسباب قوة السيناريو، وحسن الرداد قدّم الدور بش

.هذا العمل

هل تحبين تقديم أعمال تعبر عن الواقع الذي نعيشه؟ *

بل تأكيد أحب أن أقدم تلك النوعية من الأعمال لأنها تون قريبة للناس بشل أكبر، وتجعلهم يصدقون الشخصية ‐
.أكثر، وأتمن أن أقدم تلك النوعية من الأعمال، وأن تُعرض عل دائماً

هل بالفعل اعتذرت عن مسلسل «العائدون»؟ *

ليس عن قصد بل تأكيد، لن كنت أصور مسلسل «بابلو»، و«العائدون» كان يتطلب إل السفر إل بلغاريا من ‐
أجل تصوير أحداث الشخصية الت كنت سأجسدها، وهذا كان صعباً للغاية لارتباط بمسلسل «بابلو» وتصويره،

.لذلك اعتذرت عنه، وبل تأكيد تقبل أمير كرارة الأمر لونه هو من كلمن لأجل الدور

ما جديدك الفترة المقبلة؟ *

أحضر لفيلم مصري بعد عيد الفطر، لن لن أتمن من الإفصاح عن تفاصيله ف الوقت الحال، حت تتمل كل ‐
.تفاصيل العمل
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